



Exhorta Jorge Álvarez a “Va por México” a actuar con congruencia y no aprobar eventual dictamen que reforma el TEPJF

El diputado Jorge Álvarez Máñez, coordinador del Grupo Parlamentario de MC, exhortó a las bancadas de la alianza “Va por México» (PAN, PRI y PRD) a actuar con congruencia y no aprobar el eventual dictamen que se votará en la Comisión de Puntos Constitucionales, al afirmar que busca limitar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

<https://efekto10.com/exhorta-jorge-alvarez-a-va-por-mexico-a-actuar-con-congruencia-y-no-aprobar-eventual-dictamen-que-reforma-el-tepjf/>